

Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen Uelzen (ACKUe)

Protokoll der 69. Mitgliederversammlung vom 05.03.2024 im Gemeindezentrum der Neuapostolischen Kirche in Bad Bevensen.

Anwesend: Michael Fendler, Hella Nottorf, Siegfried Rosenau, Dorothea Töter, Andreas Drave, Ewelina Kotar, Dorothea Knust, Andrea Schneider, Martin Weiß, Jürgen Trumann, Henning Tiedge, Enrico Schülbe, Norbert Drave, Bärbel Drave, Hildegard Kruse, Willi Kapahnke, Inge Jochim (nach Teilnehmerliste)

Top 1: Geistliches Wort und Begrüßung

Pastor Michael Fendler begrüßt die Delegierten der ACKUe und die Gäste. Er stellt fest, dass zur Mitgliederversammlung rechtzeitig eingeladen worden ist, womit sie beschlussfähig ist. Er bittet die Teilnehmer und Teilnehmerinnen, sich kurz vorzustellen.

Seine Andacht stellt Pastor Michael Fendler unter die Jahreslosung 2024. Die Entstehung der Losungen ist auf Nikolaus Ludwig von Zinzendorf zurückzuführen. Die Losungen sind Bibelverse, die für jeden Tag eines Jahres ausgelost werden. Die Jahreslosung 2024 steht im 1.Korintherbrief 16,14., wobei Pastor Fendler diese noch um den Vers 13 erweitert: "Seid wachsam! Steht im Glauben fest! Seid mutig und stark! Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe."

Top 2: Tätigkeitsbericht 2023 und Ausblick auf 2024

Pastor Michael Fendler gibt einen Tätigkeitsbericht und weist auf die Veranstaltungen in 2024 hin.

Die Mitgliederversammlungen ab dem Jahr 2023 standen unter dem Motto "Warum bin ich in meiner Kirche?". Einzelne Mitglieder unterschiedlicher Gemeinden berichteten dabei von ihren Beweggründen sich einer bestimmten Konfession zugehörig zu fühlen.

Die Zusammenarbeit mit der Neuapostolischen Kirche wurde intensiviert.

Die Kassenführung hat Martin Weiß übernommen, da Hilmar Öhring altersbedingt ausgeschieden ist.

Am 29.05.2023 feierte die ACK den Pfingstgottesdienst auf dem Herzogenplatz im Zelt der Schützen.

Das Reformationsfest beging die ACK in der St. Petri Kirche Uelzen, wobei hier die Musik von Judy Bailey im Mittelpunkt der Veranstaltung stand.

Der ACK gestaltete außerdem einen Abend bei der Allianzgebetswoche.

Geplant ist wieder ein Gottesdienst am Pfingstmontag, 20. Mai 2024 auf dem Herzogenplatz im Zelt der Schützen und am 31. Oktober 2024 ein Gottesdienst zum Reformationsfest. Die neue Pröpstin Wiebke Vielhauer wird dabei mitwirken und am Reformationsfest die Predigt halten.

Im Sommer wird ein Studientag zu einem theologischen Thema durchgeführt.

Top 3: Warum bin ich in meiner Kirche?

Dorothea Knust berichtet darüber, warum sie in der evangelisch-lutherischen Landeskirche ist und warum es zu einem Wechsel von der SELK zur Landeskirche kam.

Ewelina Kotar erläutert, warum sie evangelische Theologie studiert hat und dann wieder zur katholischen Kirche zurückgekehrt ist.

Nach den Berichten schloss sich eine sehr anregende und intensive Diskussion an.

Top 4: Kassenbericht

Martin Weiß trägt den Kassenbericht vor:

Der Anfangsbestand 2023 beläuft sich auf 3.822,68 €; der Endstand auf 2.097,43 €. Der aktuelle Stand (04.03.2024) wird mit 2.936,43 € angegeben, die Mitgliedsbeiträge der einzelnen Gemeinden sind allerdings noch nicht vollständig eingegangen.

Die Kollekte am Pfingstmontag belief sich auf 712,89 € - sie war für die Tobiasgemeinschaft bestimmt. Die Kollekte am Reformationsfest betrug 514,40 €. Sie wurde, wie auch die Spende der Sparkasse in Höhe von 500,00 €, zur Deckung der Unkosten verwendet.

Henning Tiedge stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig erteilt.

Protokollantin: Dorothea Töter